

ABSTRAK

Pebriadi Chan, 2018 : Gambaran Pembinaan Disiplin Warga Belajar Kursus Mengemudi di Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Nusantara Jaya Tabing Padang

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya disiplin warga belajar mengikuti kursus mengemudi di Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Nusantara Jaya Tabing Padang. Hal ini diduga oleh instruktur profesional menanamkan disiplin sangatlah baik terlihat 60 orang warga belajar mematuhi segala aturan yang berlaku, kehadirannya tinggi, semangat belajarnya tinggi untuk hadir dan aktif dalam mengikuti kegiatan pelatihan mengemudi.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) menggambarkan pembinaan disiplin warga belajar mengemudi dalam hal peraturan oleh instruktur terhadap warga belajar, (2) menggambarkan pembinaan disiplin warga belajar mengemudi dalam hal hukuman oleh instruktur terhadap warga belajar dan (3) menggambarkan pembinaan disiplin warga belajar mengemudi dalam hal penghargaan oleh instruktur terhadap warga belajar.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah warga belajar kursus Mengemudi di LKP Nusantara Jaya Tabing Padang yang berjumlah 60 orang. Sampel diambil sebanyak 50%. Jumlah sampel adalah sebanyak 30 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *cluster random sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, sedangkan alat pengumpul data menggunakan daftar pernyataan. Teknik analisis data penelitian ini menggunakan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembinaan disiplin dalam aspek peraturan dikategorikan sangat baik diberikan oleh instruktur, pembinaan disiplin dalam aspek hukuman dikategorikan sangat baik diberikan oleh instruktur, pembinaan disiplin dalam aspek penghargaan dikategorikan sangat baik diberikan oleh instruktur. Hal ini dibuktikan sebagian warga belajar menyatakan selalu dan sering dari setiap pernyataan yang diberikan. Berdasarkan hasil penelitian maka disarankan agar instruktur selalu menggunakan peraturan, hukuman dan penghargaan sebagai salah satu alat pendidikan.

Kata kunci: Peraturan, hukuman, penghargaan